

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 23 mai 2006

Pas de tsunami comme annoncé ; ne sombrez pas dans la peur ; importance du discernement ; énergie frénétique quand les mensonges de l'obscurité seront révélés ; inculpations à venir ; procès Moussaoui ; "hooker-gate" ; membres loyaux de la CIA vs. faction contrôlée par les Illuminati ; obscurité au Vatican ; réactions des dévots religieux ; communication télépathique ; conscience de masse ; maladie des Morgellons

Coucou Matthew chéri ! Les questions sont prêtes.

Quel spectacle magnifique et inspirant à admirer, Mère ! C'est un tel plaisir pour moi, tout comme pour toi, de voir à seulement quelques mètres de ta fenêtre le jeune cerf grignoter calmement les buissons. Maintenant, pouvons-nous commencer avec la copie de ma réponse du 15 mai à Jean¹, s'il te plaît ?

Oui, bien sûr... La voici :

« Bonjour, Matthew chéri. Jean Hudon² parle d'un tsunami frappant la côte Est des États-Unis et tuant les millions de personnes qui vivent le long de cette côte. Merci de nous dire ce que tu penses de cette éventualité.

« Bonjour à toi, chère âme et, oui, je suis ravi de vous dire que cet événement "prédit" N'ARRIVERA PAS. Il n'y aura AUCUN événement géophysique de cette ampleur dans cette ère sans précédent sur Terre ; elle a demandé que toutes ses formes de vie possibles l'accompagnent dans son voyage d'ascension, et deux conditions déterminent qui le fera : la première est d'absorber la lumière rayonnant en permanence sur tout le genre humain, car c'est la lumière qui permettra la survie physique dans les fréquences plus élevées vers lesquelles se dirige la Terre. La seconde est le choix de longévité inclus dans les contrats d'âme individuels, et les millions d'âmes résidant le long de la Côte Est des États-Unis n'ont pas choisi de faire la transition simultanément au même moment dans les prochains jours.

« S'il est vrai que la négativité restante sur la planète doit être libérée et qu'il y aura encore des tremblements de terre, des éruptions volcaniques et des tempêtes afin d'atteindre cet objectif, la technologie de nos frères et sœurs extraterrestres a atténué — et continuera d'atténuer — les effets les plus importants de ces événements en nivelant la libération d'énergie. De plus, si le contrat de l'âme a été rempli et que le moment de la transition est proche, la personne quittera cette expérience physique pour poursuivre son évolution dans la vie spirituelle suivante, quelle que soit la sécurité de l'endroit où elle se trouve³ ; il en va de même si le contrat original est modifié, ce qui dépend également du choix au niveau de l'âme. Si le contrat prévoit que l'expérience physique se poursuive, dans un même événement cette personne survivra alors que d'autres ne survivront pas.

« Nous comprenons que la majorité de la population mondiale n'a pas la possibilité de lire les messages transmis par les êtres de haute lumière à leurs récepteurs respectés, mais l'intensité lumineuse atteint tous ceux qui le souhaitent, avec pour effet que la communication entre l'âme et la conscience est en train de s'éclaircir. Cela inclut un

¹ Pas de message en date du 15 mai 2006. Cette réponse à Jean Hudon est donc très probablement privée. NdT.

² [Site de Jean Hudon](#) sur lequel vous pouvez télécharger gratuitement son petit ouvrage [L'enfant Immortel](#). [Section française du site](#). NdT.

³ Souvenons-nous du "[Rendez-Vous à Samarcande](#)". NdT.

sentiment de sérénité même en pleine agitation, si seulement vous consentez à en faire le fondement de votre conscience.

« Vous n'avez PAS choisi de vivre dans la peur comme constante dans votre expérience actuelle. Mais la peur est une émotion que vous avez choisi de surmonter en cette période de renouveau spirituel dans votre monde. Nous vous encourageons — nous vous exhortons ! — à rester fermes dans la joie et la force de la lumière en vous rappelant que, où que vous soyez, c'est là que vous avez choisi d'être et que d'innombrables aides vous accompagnent sur votre chemin. »

Merci. Il y a une raison plus profonde à la demande qui m'a été faite de confirmer que le tsunami ne se produira pas — ce qui, je crois, est désormais la conclusion de chacun. Nous constatons que lorsque des informations sur ce genre d'événements prévus ou potentiels circule sur Internet, même certains des travailleurs de la lumière les plus ardents laissent la peur pénétrer dans leurs pensées et leurs sentiments. C'est compréhensible pour la population qui n'a aucune connaissance de ce qui se passe sur Terre, mais venant de vous, cela nous inquiète que *vous qui êtes illuminés*, commencent à prendre peur.

Trois facteurs sont en jeu ici, et je les ai tous abordés dans des messages précédents. Tout d'abord, je répète ce que j'ai répondu à Jean, à savoir que si dans le contrat d'une âme le moment de la transition est venu, la personne quittera cette vie, quelle que soit la sécurité de son environnement ; et si le contrat initial est modifié pour inclure un départ anticipé, cela aussi est un choix au niveau de l'âme. Si le contrat prévoit que l'expérience continue, la personne survivra, même au milieu d'une foule en transition vers le Nirvana.

Deuxièmement, les pensées et les sentiments de peur atténuent votre lumière et, aussi brièvement que cela puisse être, votre psychisme est vulnérable à l'entrée d'un filament sombre qui permettra à des circonstances plus effrayantes de vous assiéger parce que l'énergie que vous émettez les attire vers vous. Même les masses de gens effrayés de la Terre ne ralentiront pas le rythme de son voyage, mais cela affectera le cheminement de ces individus. Nous sommes avec vous à chaque instant pour renforcer votre fermeté dans la lumière et vous aider à avoir une vision positive des événements qui se déroulent rapidement et, en raison de notre amour éternel pour chacun d'entre vous, il est triste pour nous de constater des défaillances dans votre propre détermination.

Et troisièmement, une partie de l'évolution spirituelle consiste à utiliser vos pouvoirs innés de perception et de discernement et à vous fier à vous-mêmes pour distinguer la vérité du mensonge. Si vous avez des doutes sur l'authenticité d'une information, demandez à votre âme de vous parler : la réponse vient sous forme d'intuition. Comme toutes les autres capacités qui doivent être développées, cela demande de la pratique, alors ne vous découragez pas si vous ne la maîtrisez pas immédiatement. Nous, sur ce plan, vous avons éclairés, guidés et encouragés à travers nos messages, et notre amour infini et notre rayonnement de lumière sont toujours avec vous ; néanmoins, il est essentiel que vous utilisiez votre propre connaissance puissante et que vous ne dépendiez pas de réponses extérieures.

Sachez s'il vous plaît qu'il ne s'agit pas d'une réprimande ! Il ne s'agit pas non plus de vous demander de répondre à nos attentes ! Nous répondons à une requête urgente de vos âmes collectives pour vous aider à maintenir sans crainte le cap de la lumière dans les mois à venir, lorsque beaucoup de choses seront révélées et que des réactions négatives sont logiquement attendues alors que la lumière sans cesse croissante brille de plus en plus intensément sur les œuvres de l'obscurité.

Votre dernière année civile [2005] a été une période charnière au cours de laquelle les poches profondément enracinées de l'obscurité ont été délogées ; cette année marque le moment de la divulgation, car ces poches sont maintenant de notoriété publique. Non

seulement les forces de l'obscurité résisteront à être projetées dans la lumière d'une prise de conscience généralisée, mais il y aura également une certaine résistance énergétique de la part des personnes qui sont dans un "entre deux", c'est-à-dire en conflit entre leur intérêt personnel à maintenir le *statu quo* politique et économique et l'accueil des vérités à mesure qu'elles sont révélées avec les changements de leadership qui en résultent.

Pourquoi ceux qui ont un intérêt direct dans le *statu quo* accueilleront-ils favorablement les changements ? Mère, c'est parce qu'ils craignent les politiques destructrices pour l'environnement, les conséquences d'une éventuelle poursuite du plan de frappes nucléaires contre l'Iran par la cabale de Bush, l'insondable dette nationale qui ne cesse d'augmenter, et la possibilité que le nombre croissant de personnes financièrement désespérées et de citoyens politiquement dégoûtés puissent conduire à l'anarchie. Ces indécis sont rationnels : ils peuvent voir la folie de l'aveuglement du gouvernement face à ces situations, et même si leur style de vie luxueux est pour eux essentiel, la logique leur dit que si aucun changement n'est apporté, tout peut "partir en sucette"⁴ comme le dit l'expression.

Peu importe à quel point vous êtes impatients d'accueillir les changements qui mènent à l'Âge d'Or de la Terre, dans les premières étapes il est nécessaire d'être conscients de l'intensification de l'énergie. La combinaison des réactions aux révélations de la vérité générera sur la planète une énergie d'une nature frénétique évidente, semblable à ce que nous observons depuis un certain temps dans le champ énergétique potentiel de la Terre. Cela ne s'est jamais produit auparavant, car une grande partie de ce qui s'est passé est largement insoupçonnée, et encore moins connue, et lorsque les faits sur l'ampleur de la corruption, de la tromperie et de la dépravation au sein de vos gouvernements seront connus, la conscience collective créera une dynamique mondiale nouvelle et frénétique qui ajoutera à la négativité qui doit encore être libérée.

De plus, pendant un certain temps encore, vous ressentirez les effets des ondes électromagnétiques artificielles spécialement conçues pour votre instabilité émotionnelle, votre stress et votre détresse physique, ainsi que votre programmation de contrôle mental. Lorsque vous savez à quoi vous attendre, en restant simplement fermes dans la lumière, vous êtes prêts pour la rencontre !

Cela dit, Mère, je répondrai maintenant avec plaisir aux questions de ta liste. Je sais que certaines sont en rapport avec ce que je viens de mentionner à propos de l'énergie frénétique qui se profile à l'horizon.

Je pense que beaucoup le sont. J'en ai combiné plusieurs et je commencerai par celles qui concernent le gouvernement américain, car même les lecteurs d'autres pays veulent en savoir plus sur ces situations. Que fait [Patrick Fitzgerald](#) pour obtenir davantage d'actes d'accusation ? Le président Bush et le vice-président Cheney seront-ils destitués ? [Karl Rove](#) a-t-il déjà reçu des documents d'accusation ? Quand la vérité sur le 11 septembre sera-t-elle révélée ?

Très bien, suite à l'inculpation de "[Scooter](#)" Libby — la pointe de l'iceberg, pour ainsi dire — Patrick Fitzgerald et son équipe ont poursuivi leurs efforts incessants pour trouver des documents et enregistrer des témoignages démontrant que, dans de nombreux actes illégaux, la responsabilité incombe directement au président. C'était fortement soupçonné avant l'inculpation de Libby, mais des preuves irréfutables et des accusations appropriées sont essentielles pour qu'aucun détail technique dans les procédures judiciaires ne puisse retarder ou faire dérailler les poursuites à venir.

⁴ Les guillemets sont de moi. NdT.

À ce stade, nous voyons des inculpations, plutôt que les procédures de destitution, beaucoup plus faibles, contre Bush et Cheney. Rove a été signifié, et de nombreux autres actes d'accusation vont suivre en raison de l'enquête exhaustive qui inclut l'étendue des mensonges dans les affirmations officielles sur le 11 septembre. Non, je ne peux pas vous donner de calendrier précis pour les annonces publiques, mais je peux dire que la pression ressentie par presque tous les membres de cette administration atteint un crescendo et incite un nombre croissant de personnes à dire ce qu'elles savent.

Que se passera-t-il concernant les menaces de Bush et de ses sociétés envers l'Iran ? Voistu la Chine et la Russie s'opposer militairement à des frappes aériennes américaines contre l'Iran ?

Le champ du potentiel n'a pas changé, parce que les mêmes qui font des ravages dans d'autres régions ont toujours l'intention de conquérir l'Iran, aussi totalement irrationnel que soit leur plan. Comme je l'ai mentionné dans des messages précédents, il peut y avoir des incursions, mais toute tentative d'utiliser des ogives nucléaires sur des missiles sera vouée à l'échec — la technologie de notre famille ET y veillera. Nous connaissons le vif intérêt naturel de la Chine et de la Russie quant à ce que feront les États-Unis, mais ces deux pays sont avant tout intéressés par leurs progrès respectifs en matière de développement national, et non par l'escalade d'un quelconque scénario de guerre ; on pourrait donc dire que dans le champ du potentiel, l'énergie de leur intérêt est neutre.

C'est bien ! Le procès de Moussaoui est devenu une sorte de [Comédie des erreurs](#) ; que se passe-t-il réellement ?

Nous considérons cela comme un effort pathétiquement transparent visant à montrer au peuple américain que son gouvernement ne ménagera aucun effort pour poursuivre en justice quelqu'un qui est "coupable" d'implication dans la tragédie du 11 septembre. La seule culpabilité de Moussaoui est d'avoir été habile à atteindre leur objectif. Entre l'administration de drogues, la privation de sommeil et des chocs électriques, son esprit est embrouillé plutôt que programmé comme prévu, ce qui explique son comportement bizarre. Ce procès met en évidence l'injustice du système judiciaire du pays.

Je suis bien d'accord ! Les machines à voter électroniques peuvent-elles être retravaillées afin de garantir un décompte précis ? [Diebold](#) et toutes les autres [machines à voter](#) "arrangées" seront-elles remplacées par des bulletins de vote papier ? Puisque j'ai peur que mon vote ne compte pas, y a-t-il une raison pour moi d'aller voter ? Le système électoral de quelque pays que ce soit sera-t-il un jour honnête ?

Je ne sais pas quelles mesures sécurisées seront développées pour garantir un décompte honnête des voix, mais même sans cette sécurité, l'énergie contenue dans l'intention de votre vote contribue de manière significative à accélérer le jour où l'honnêteté sera rétablie dans les systèmes électoraux de tous les pays. Oui, c'est absolument ce qui se produira lorsque l'influence obscure perdra son emprise sur les gouvernements. Cette emprise est en train de se fissurer dans des pays où elle n'est pas aussi évidente qu'aux États-Unis et, à terme, tous les dirigeants nationaux, étatiques, provinciaux et communautaires seront des âmes spirituellement évoluées.

Veux-tu s'il te plaît commenter le "hooker-gate" qui a fait l'objet d'un reportage dans une émission d'informations sur CNN.

Le terme "hooker-gate"⁵ est bien plus léger que ne l'est la réalité, laquelle n'est rien de moins qu'un vaste réseau d'obscurité omniprésent depuis des années au sein du

⁵ Rien trouvé sur ce scandale. On pourrait traduire ce terme par « portail des prostituées ». NdT.

gouvernement américain et qui s'étend aux dignitaires étrangers en visite, aux lobbyistes des multinationales et à d'autres personnalités Illuminati. Dans l'intention de créer des opportunités de chantage bien plus que d'offrir du divertissement, un "harem" pour satisfaire les intérêts hétérosexuels, homosexuels et pédophiliques est disponible "24/7", et inclut des rituels sataniques. Des films d'une dépravation inimaginable ainsi que des preuves de corruption généralisée ont donné lieu à des votes au Congrès qui vont à l'encontre des besoins nationaux évidents et nient les droits constitutionnels des citoyens.

Même si le peuple américain montre clairement sa désapprobation croissante à l'égard de Bush, de son cabinet et du Congrès, et même si des rapports sur Internet regorgent d'informations solides qui justifient la chute de confiance du peuple, le pays sera néanmoins sous le choc lorsque sortiront les révélations sur ces politiciens.

Pourquoi [Porter Goss](#) a-t-il brusquement démissionné de son poste de chef de la CIA, sans raison apparente ?

Si précieuse que soit l'implication de Goss dans les activités terroristes des Illuminati — qui ont favorisé cet aspect de leur programme insidieux — son départ brutal a été ordonné par les plus hautes instances de ce groupe obscur. Les enquêtes sur les diverses transactions criminelles du gouvernement ont lié Goss à un certain nombre de secteurs susceptibles de dévoiler la faction de la CIA contrôlée par les Illuminati, et ils ne pouvaient pas permettre que cela arrive à un chef "en exercice". Bien que leurs efforts pour empêcher ces révélations soient vains, il existe une déclaration officielle selon laquelle, lorsque la trahison des intérêts nationaux par Goss a été découverte, il a été immédiatement invité à démissionner et, une fois de plus, une "défaillance du renseignement", cette fois liée à lui, pouvait être alléguée. Puisque toutes les déclarations officielles ne sont que des affirmations sans fondement substantiel, celle-ci ne serait pas différente.

Je dois maintenant faire une parenthèse pour apporter quelques éclaircissements. Premièrement, bon nombre de membres au sein de la CIA sont des fonctionnaires loyaux et dévoués à leur mission de protection des États-Unis contre de potentiels pays agresseurs. Avec des emplois hautement spécialisés et des informations divulguées uniquement en cas de besoin, ceux qui occupent des postes de rang inférieur ne savent pas ce qui se passe aux niveaux d'autorité plus élevés, et encore moins que certains de leurs collègues sont des agents voyous menant des missions "[opération noire](#)" pour les Illuminati, et qu'ils ne sont pas les patriotes secrets que l'on prétend.

Un exemple de l'action des deux factions de la CIA et de leurs objectifs opposés est la collusion entre la Maison Blanche et certains membres des médias qui ont "laissé fuiter" le fait que [Valerie Plame](#) est un agent de la CIA. Le consensus selon lequel il s'agissait d'une "vengeance" pour le voyage de collecte de renseignements de son mari et ses conclusions en désaccord avec la ligne officielle concernant les armes de destruction massive de l'Irak n'est pas exact. Mais c'était une "vengeance". Ce sont les repréailles des Illuminati contre les actions de Mme Plame et de son équipe qui ont empêché les "opérations noires" de cacher des armes de destruction massive en Irak, où des inspecteurs auraient pu les trouver facilement pour prouver que l'affirmation répétitive de Bush était exacte. Bien que cet effort de prévention n'ait pas dissuadé ceux qui étaient déterminés à envahir et à contrôler l'Irak, il n'enlève rien au véritable patriotisme de Plame et de ses agents qui ont agi pour faire respecter la Constitution et défendre leur pays.

Un autre point à clarifier est le suivant : les Illuminati les plus puissants ne sont pas des personnalités publiques telles que des présidents, des premiers ministres, des ambassadeurs, des membres du Congrès ou des parlements, des PDG d'entreprises, des présidents de conseils d'administration ou le chef de la [Réserve Fédérale](#). Au contraire, les Illuminati du sommet travaillent dans le secret et le silence, hors de la vue du public, pour contrôler ces éminentes personnalités.

Et la Reine Elizabeth?

Elle constitue une exception rare dans la mesure où elle apparaît publiquement. Cependant, elle est dépeinte comme une figure de proue cérémonielle qui sert à la jouissance de l'Angleterre pour la pompe et de le romantisme des traditions royales, alors qu'en réalité elle fait partie des Illuminati les plus puissants en raison des immenses possessions de la Couronne. Une influence encore plus grande, cependant, est centrée au Vatican, avec sa diffusion pernicieuse de contrôle mental virtuel sur ses adeptes et de cruauté dans la préservation de ses sociétés secrètes internes et de ses richesses incalculables.

Voici une question qui s'inscrit bien ici : Dans toutes les discussions autour du film [Da Vinci Code](#), peut-on voir une autre tentative de détourner l'attention de quelque chose de sinistre ?

Nous le voyons plutôt comme le contraire — les êtres sinistres voudraient détourner l'attention du film. Dans le timing de l'univers, le moment est venu pour que cette histoire, bien que présentée comme une fiction, atteigne les millions de chercheurs spirituels pour lesquels les règles archaïques de l'Église catholique sont à bout de souffle et les accusations et les poursuites contre des prêtres abusifs ne cessent de s'accumuler. L'obscurité qui règne au sein de la hiérarchie pontificale, la plus profondément enracinée sur la planète, sera la révélation la plus choquante pour votre monde.

Je vous le répète, le plus grand défi pour les travailleurs de la lumière sera les réactions des dévots religieux qui défendront leur croyance inébranlable dans le dogme qu'on leur a enseigné. Votre histoire montre l'ascension puis la chute des styles de gouvernement politique ; elle montre que les philosophies vont et viennent, et que la science un jour unanimement acceptée cède la place à de nouvelles théories ; mais la religion est l'ordre sacré de Dieu — ou d'Allah ou de Yahweh ou de quelque autre divinité — et le fondement immuable de la foi de millions de personnes, et c'est là que réside le défi.

Matthew, plusieurs lecteurs ont demandé des conseils en "ré-éducation" de quiconque est prêt à écouter.

Beaucoup d'entre vous ont choisi comme une de leurs missions de vie l'éveil de ceux dont la vie sera bouleversée lorsque sera révélée la vérité sur les origines sombres de tous les dogmes religieux, vous êtes donc naturellement préparés pour ce service extrêmement important. Des cours seront disponibles pour vous aider, mais afin de mieux comprendre ce moment, il sera très utile pour vous et pour ceux qui sont réceptifs que vous puissiez percevoir de la même manière qu'eux les révélations de la vérité. Au-delà de montrer de la compassion pour leur détresse extrême et de la patience face à leur résistance, l'approche la plus sage sera d'écouter à quel point les révélations les ont affectés — leurs sentiments de trahison seront à la fois fondés et intenses. Certains d'entre vous s'adresseront à un large public et d'autres aideront sur une base individuelle ; beaucoup d'entre vous qui réfléchissent à un but significatif dans leur vie apprendront bientôt que celui-ci en est un.

Il ne sera pas nécessaire d'essayer de persuader quiconque de croire la même chose que vous, et il ne fait pas partie de votre service non plus de discuter de ce qui est la vérité et de ce qui est des mensonges. Les dévots religieux ne pourront pas tous voir la lumière de la vérité. Beaucoup seront hostiles, et certains auront recours à la violence pour protéger la "justesse" de leurs croyances et de leurs rôles missionnaires, d'autres seront profondément déprimés et sombreront dans la confusion. Il est probable qu'à un moment donné, les travailleurs de la lumière rencontreront des gens présentant ces réactions

variées, mais encore une fois, vous êtes naturellement préparés pour cette phase de la transition de la Terre⁶.

Merci pour cette information et cette réassurance ! Est-ce le temps de la fin du karma sur Terre ? Merci de nous dire ce que tu penses des guérisseurs qui offrent un service de libération du karma.

La Terre a achevé son karma de troisième densité, qui permet son ascension, et alors que chaque âme de la planète a choisi de faire de même, beaucoup sont à la traîne en raison de la peur et de ses diverses expressions, telles que la cupidité, la tyrannie, la brutalité, le ressentiment, les préjugés, l'apathie, l'égoïsme — tous caractéristiques de la troisième densité. Nous prions ardemment pour que ces âmes répondent à la lumière toujours croissante rayonnant d'ailleurs, ajoutant à celle que vous générez sur la planète. Personne ne peut "libérer" les expériences karmiques choisies d'une âme ; cependant, le modèle cellulaire qui autrefois servait bien mais semble maintenant un obstacle, peut être éliminé si le champ d'énergie de l'âme est réceptif.

Est-il vrai que les âmes n'ascensionneront pas avec la Terre à moins qu'elles ne soient encore en vie en 2012 ?

Le fait de résider sur Terre pour une durée spécifique dans cette période exceptionnelle n'est ni une condition ni une garantie d'accompagner la Terre dans son ascension. Dans le contexte de votre planète, "l'ascension" est un mouvement réel d'un positionnement d'énergie vers un positionnement "supérieur" ou plus léger, mais le terme a été incorrectement utilisé pour désigner des corps physiquement soulevés de la planète et montant dans les éthers. Dans la vie éternelle de l'âme, l'ascension est la croissance spirituelle, l'évolution de l'âme, et chaque âme en fait l'expérience dans de nombreux endroits de l'univers tout en "ascensionnant" dans l'Unité de Tout — c'est un retour à notre Commencement.

Les êtres spirituels peuvent-ils lire les pensées les uns des autres et, par conséquent, le mensonge est-il impossible dans les mondes spirituels ?

Bien que nous, les âmes en esprit, communiquions le plus souvent les unes avec les autres par télépathie, ou "en lisant dans les pensées", ce qui ne permet pas de tromper autrui, il existe un bouclier énergétique dans lequel nous pouvons opérer et qui nous permet de garder nos pensées privées. Lorsque "la Terre appelle les esprits", ou *vice versa*, nous sommes avec vous à l'instant même où vous pensez à nous, donc évidemment nous connaissons aussi vos pensées, et nous ressentons également les mêmes sensations que vous ; mais nous respectons le code universel de confidentialité, ce qui signifie que nous n'entrons jamais dans vos pensées à moins que vous nous y invitiez.

Avec vos anges gardiens, c'est différent — ils sont constamment conscients de vos pensées car ils sont chargés de votre sécurité physique. C'est également une autre affaire avec les innombrables formes pensée surgissant de la Terre dans son champ de potentiel — c'est là que nous voyons et suivons les événements significatifs sur la planète pour évaluer l'élan énergétique qui détermine la possibilité, la probabilité ou la certitude de leur évolution. C'est ainsi que nous pouvons vous rendre compte de ce qui se passe et, le plus précisément possible, vous dire où vont les choses.

Mais la conscience de vos pensées et de vos sentiments ne se limite pas aux êtres spirituels. Les âmes des civilisations avancées ont la même capacité — en témoignent les nombreux êtres physiques qui ont donné des informations à ma mère pour les livres, et

⁶ Revoir à ce sujet [L'aspect mentorat de notre mission](#). NdT.

mes messages lorsque je suis dans un corps que j'ai manifesté pour m'intégrer aux civilisations qui m'ont invité dans leurs mondes. Et rappelez-vous s'il vous plaît que les âmes en esprit ou les ET en incarnation ne sont pas tous des êtres de lumière — les êtres sombres vous connaissent aussi bien que nous, et ils n'observent pas le code d'honneur de non-intrusion dans vos pensées. C'est pourquoi nous vous exhortons régulièrement à toujours penser positivement, à rester fermes dans la lumière et à vous accrocher à votre vision de paix, d'harmonie et d'amour sur toute la Terre afin qu'il n'y ait aucune porte d'entrée permettant à l'obscurité de vous assaillir.

C'est un bon rappel, chéri. Matthew, le champ énergétique potentiel de la Terre est-il le même que celui de la conscience de masse ?

Non, et je suis heureux de ta question afin de pouvoir développer mes commentaires. Toutes les formes pensée depuis le Commencement du Créateur constituent la conscience de masse cosmique, quelque chose de rarement considéré sur Terre, et pourtant c'est à partir de celles-ci que notre univers et son Souverain Suprême ont été créés. Toutes les formes pensée depuis la création de notre univers constituent la conscience de masse universelle, et c'est là où réside la substance réelle des formes, dans une grande marmite de soupe universelle dans laquelle de nouveaux ingrédients sont continuellement mélangés et "goûtés". Lorsque la pensée de quelqu'un intervient et, via la loi universelle de l'attraction, s'attache à une forme pensée similaire, un hologramme du couplage revient vers le penseur sur la planète et se duplique simultanément dans le champ énergétique potentiel de la Terre.

Intéressant ! Merci. La nouvelle maladie appelée [Morgellons](#) est-elle d'origine humaine ; qu'est-ce que la maladie des Morgellons et est-elle liée aux chemtrails ; que pouvons-nous faire pour nous protéger des effets des chemtrails ?

Toutes les maladies tout au long de votre histoire ont été l'œuvre des forces obscures, et depuis 30 ans ou plus, des marionnettes sous leur contrôle ont dirigé le développement en laboratoire de maladies connues sous le nom de SIDA, de [SRAS](#), de grippe aviaire et de divers autres noms de "grippe" donnés aux concoctions virales qui dans certains cas sont aéroportées et dans d'autres se propagent par inoculations. Ces sombres agressions visant à compromettre le fonctionnement de votre corps et sa capacité naturelle de guérison sont exacerbées par les ondes électromagnétiques de vos téléphones portables, de vos ordinateurs et par l'atmosphère même qui soutient votre vie.

D'autres facteurs sont en jeu tels que les effets de la pollution de votre eau, de votre sol et de votre air, ainsi que la prolifération de médicaments sur ordonnance avec leurs contre-indications. Il s'agit d'une formidable combinaison destinée à provoquer la maladie, l'affaiblissement, la dépression et la mort, et dans une certaine mesure, il est difficile de l'éviter à l'heure actuelle.

Les toxines appelées maladie des Morgellons sont un ajout récent à la solution contenue dans les chemtrails. Jusqu'à ce que la Terre atteigne les fréquences où aucune maladie ne peut exister parce que rien de nature obscure ne le peut, la meilleure façon de contrer ces nouvelles toxines ainsi que les nombreuses autres substances contenues dans les chemtrails est de prendre toutes les mesures raisonnables pour maintenir une bonne santé et un système immunitaire fort.

Je ne suis pas conseiller médical, mais je peux vous suggérer que si une journée est ensoleillée et qu'il n'y a pas de chemtrails, d'absorber les rayons du soleil en utilisant de l'[aloès pur](#) pour protéger votre peau — le soleil n'est pas la menace que l'establishment médical prétend qu'il est ! Cela semble une aide simpliste, mais pendant et après le largage des chemtrails, restez à l'intérieur si vous le pouvez, et si vous ne pouvez pas, couvrez complètement votre corps. Utilisez des produits naturels plutôt que chimiques pour réduire

ou soulager les symptômes et essayez des [remèdes topiques](#) simples tels que le vinaigre, le [peroxyde d'hydrogène](#) et l'aloès pur.

Et priez. Ne sous-estimez jamais le pouvoir de la prière ! Rappelez-vous que chacune de vos pensées et chacun de vos sentiments sont prière ; penser et ressentir positivement le fait de rester en bonne santé est votre meilleur rempart contre la maladie. Stimulez votre attitude positive en disant fréquemment "Merci !" à notre vigilante famille ET qui atténue l'efficacité des éléments les plus toxiques des chemtrails.

La gratitude pour la myriade de bénédictions et de beautés qu'offre la Terre génère une forteresse de lumière, pour vous personnellement et pour votre planète. Le sentiment de gratitude — l'une des nombreuses expressions de l'amour — élève l'esprit, allège le cœur et fait chanter l'âme.

Mère, n'est-ce pas une merveilleuse pensée pour prendre congé des lecteurs ? J'y ajoute mes remerciements aimants pour la lumière que vous rayonnez tous dans l'univers.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/may-23-2006/>